



花咲新聞



2014年
9月号



担当：つるちん

念願の花火大会に
行ってきました！



京都ぶらり旅♪



抹茶スイーツ食い倒れ

みなさまこんにちは♪つるちんです(*´▽`*)

夏の疲れが出やすい季節となりましたので、お身体にお気を付けてください。

私はお盆休みに京都へ行ってきましたv(。・ω・。)ｲｲ♪

- 1日目 二条城→マンガミュージアム→本屋さん巡り→抹茶のかき氷を堪能♡
- 2日目 平等院→中村藤吉で生茶ゼリィ（抹茶味・ほうじ茶味）を堪能♡

2日とも大好きな抹茶のスイーツを食べることができてとっても幸せでした(*´▽`*)ｲｯ

中でも印象的だったのは、平等院のお土産屋さん！ザ・お土産Σ(´Д`;)という使い道に困る様なデザインではなく、普段でも使えるような和モダンなデザインで、すごくオシャレでした！！

平等院へ行った際はお土産にもぜひ注目してみてください(´_`)

黒豆茶販売者が始めた 黒豆の栽培日記

天敵のカメムシが登場！。

無農薬にこだわって育ててきたので、

竹酢液を希釈してスプレー 効果観面！

逃げ惑うカメムシが私の服やズボンに

飛び移ってきて
大変でした(笑)

担当：林



お客様の声

- 匿名のお客様(70代女性)より頂きました

毎日おいしく吞んでおります。

花咲新聞はおもしろくて名古屋のことなど
楽しみに拝見しています。

つるちん君

ますますがんばって下さい。

黒豆茶ずっと吞み、元気と思っています。

毎度当店もご利用頂き誠にありがとうございます
ございます。今後ともご愛顧の程、
よろしくお願ひ申し上げます。